
各議員が通告 した質 FDE項 目は以下のとおりです。

○伊川 京子
積立金及び会議室等の利用に係る公平性/大村公園の整備及び森園公
園再整備計画/認知症施策推進5か年計画の取組み状況/(仮称)こど

も未来館の運営方針及び整備業務委託/新市立図書館の取組み状況/
学校給食への地元産の利用促進及び中学校給食調理場計画 |
○水上 享
職員給与の臨時特例の来年4月以降の取扱い/市役所における臨時

非常勤職員の実態及び待遇改善/竹松地区への小 中営校の新設、道

徳の教科化への取組み、体験学習の取組み強化のための 「農業科」

○園田 裕史
市役所本庁合の改修、新築、移転に関する議論の進捗状況及び市長の

考え並びに提案、松原地区の人□減少対策としての 「松原スマー トタ

ウン構想」の提案、「幼 保 小 中一員校モデル」の進捗状況及び市
全体における公共施設アセットマネジメントを含めた財政計画の提案

/中学校給食に関する保護者への説明方法と中学校給食開始のための

方法論の提案/鳥獣被害対策の効果及び検証並びに大村市発の実証実
験の提案/日本一こどもを応援する街 「大村市」の進捗状況及び実施

時期の再提案/自転車を活用した観光振興戦略として 「チャリソン事

業」の追加提案
○永尾 高宣
「バリアフリーのまち大村」を目指すこと、妊婦等の健康診査の公賣

負担/大村市民病院の建替え/今後の水需要の状況/国道34号拡幅

事業
○朝長 英美
産業廃棄物施設の現状、今後のあり方、行政指導の実態及び新規申請

の状況/各種スポーツの推移、スポーツ施設のあり方及び利用、スポ
ーツコンベンションの提案/教育委員会のあり方、夏休みの学校施設
の開放、教職員の労働時間、通学路の整備
○村上 信行
大村ICバス停へのタクシー乗り入れに関する検討作業の進捗状況、 ト

ンネル化変更による三城地区住民の生活環境の大幅な変化、三城地区

住民と建設倶」との信頼関係が構築されていないこと、付け替え道路等

の生活環境維持のための地元との早急な協議の実施/三城城址の国指

定の見通しと整備計画/今後のあるべき農政の検討/来年度の幼稚園

保育所の職員採用人数の予定、生命を預かる幼稚園 保育所におい

て非正規職員が正規職員より多い実態/地縁団体認可行政の市の行政

処分に対する監査委員事務局の対応、横山頭BI内会の共有地の所有権

の問題、町内公民館である 「三浦かんさく会館」への備品整備賣が社

会教育予算で支出されていないこと

○中瀬 昭隆
問題を起こした職員の処分、防止策と心構え、上司の責任及び連帯黄

任/新工業団地候補地選者に関する問題/横山頭地縁団体解散手続き

と行政監査の是非/低価格による入札が最善となつていること、地場
企業の育成と支援方法/教科書選定調査委員会の調査員、給食調理場
とPM2 5、 はだしのゲン/神近氏の資料保存のあり方並びに工員住宅
の保存及び掩体壕の保存整備/森園公園りニューアルに対し広く市民
の声を聴く機会を設けること、公園等の清掃に携わるボランテイアヘ

の標識/ハウステンボスヘのカジノ設置に向けた支援及び空の玄関□

としての対応並びに航空券とのセツト等で海上輸送を実施する取組み

○山北 正久
大学誘致の新年度の方向性/高齢者が安全に運転できる環境構築のた
めの条例制定に向けた提案、ス トーカー等被害の実態並びにその対策
及び取組み/NPO法 人の推移と現況、次期人事異動における女性職
員の管理職への積極的登用/「障害者優先調達推進法」に基づく契約
課の取組み、「緑の贈与制度」の積極的な研究/「年金救済箭」度」の対

象となる専業主婦の実態とその周知を含めた対策、災害時等における
支援等のため退職した保健師等を活用する「人材バンク登録市」度Jの

提案/「こうのとリプロジェクト」の年齢市」限、少子化対策として
の妊婦 出産支援に関する取組み/見直された都市計画道路の早期
着工、小中学校児童生徒の不読率の現況と向上策、発達障害児対策
のPTA研修会の実施と「障害者親の会」に対する取組み、歴史教科
書選定のあり方
○北村 貴寿
中小企業振興基本条例の市」定、消費税増税における景気対策/高速
道路ICのノヽ一ク&バスライ ド、黒木住宅/フ ッ化物洗□の推進/
契約におけるプロポーザル制度/おおむら□―ドレース大会
○村崎 浩史
武雄市との連携及び地元物産品販路拡大/夜間初期診療センターの
現状と今後/来年度から実施される「出前請師制度J/乾馬場 古
町商店会からの要望/「大村市バイオマスタウン構想」の現状と今
後/競艇企業局の職員へのインセンテイブ制度の現状箸と「選手対
象インセンテイブ制度」の提案
○山口 弘宣
浄水管理センター運動場と古賀島多目的スポーツ広場の利用状況、
浄水管理センター運動場の活用策/職員の時間夕ヽ勤務の状況及び年
代別構成並びに職員採用の現況/地元農産物の地元消費の推進及び
営校給食への利用拡大/自転車盗難の状況、自転車走行帯の整備、
自転車の安全利用筈に関する条例制定の進捗状況
○里脇 清隆
県立図書館との合築による新大村市立図書館の整備基本方針/県の
基本計画における市民会館の位置づけと解体時の建替え計画/止水
栓からメーターまでの漏水対策、公設メーターと私設メーターの取
扱いの違いの理由と改善/中小企業振興基本条例の中小企業振興会
議の方針、産業支援センターの設置、国際戦略総合特区などの企業
誘致等につながる特区指定に向けた取組み
○川添 勝征
「花と歴史と技術のまちJの実現を目指す組織の提案/環境センタ
ーの接遇のあり方/「国保税が高い」という声への対応/学校給食
センターの異物混入事故/ボート事業における経営安定化基金の必

要性と職員のインセンティブ/新工業団地周辺の道路、工業団地周
辺道路の樹木の剪定等、非農家のイノシシ被害防除
○村上 秀明
北部地域の活性化、市の将来推計人□/随意契約の現状/鳥獣被害
対策/水道管更新計画の進捗状況、萱瀬ダム集水区域/コミュニテ
ィセンターの活用
○城 幸太郎
学校給食新体制に対する市及び委託業者の感想、異物混入対策のマ
ニュアル、アレルギー食導入に向けた準備状況、来年度からの栄養
教諭湖少による食育の低下、道徳の教科化に対する教育委員会及び
教育長の見解並びに長崎県教育委員会に対する教科化反対の提言/
一般職員の人事評価、係長昇格評価、分限処分の免職
○神近 寛
資金管理運用方針等の策定状況/ピロリ菌検査費用助成に向けた検
討状況、重症心身障がい児 (者)の短期入所対策の要望/有害鳥獣
の生患状況及び対策のための職員の専従化/路側帯管理の予算イι/
小 中学校へのミストシヤワーのモデル設置の検討状況、童瀬中学
校への特別転入制度導入の提案、OM∪ RA室内合奏団への支援策
及び被災地派遣の検討状況、伝統芸能等の継承と保存に対する市の
関わり/デジタル防災行政同報系無線整備事業の進捗状況/国体開
催による市関連イベントヘの影響、イベントに従事する職員の時間
外勤務の対応、イベントの再評価及び見直し/観光戦略における「

スミタダ」の位置づけ、大村純忠史跡公園再整備の進言、オフィス
北野への若手職員派遣の検討状況/上下水道の業務包括民間委託に
よる経営健全化への取組み及び最適運営形態調査実施の提案

」

～ 本会議の傍聴に

お越しください ～

本会議はどなたでも傍聴するこ

とができます。市民の皆様から選

ばれた市議会議員の活動や市政の

方針などを直接確かめることがで

きる最も身近な方法です。

事前の申し込みは必要ありません

ので、お気軽にお越しください。
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